
運営懇談会（うんえいこんだんかい）のご報告

４月２２日に定期運営懇談会をおこないました。

いつもの食事を提供して頂いている四季彩さんの社長さんが参加してくださいま

した。食事の味付けやご飯のかたさなどみな様から出た意見を熱心に聞いてくだ

さり早速３種類の硬さでご飯を炊き、それぞれの方の好みで提供してくれるよう

になりました。

また、日頃の食材も出来る限り地産地消の食材を中心とした安心安全なお食事を

提供してくださるとお話しいただきました。

あわせて、４月からの消費税増税導入後も現状では据え置き価格での食事の提供

をしてくださるとのことです。

価格を据え置きしてくださることや、大雪の日も食事を絶やさず出してくれた努

力に施設としてもお礼の言葉を伝えさせていただきました。

食事の内容や中止などは厨房に直接言わずに事務所（ゆうハイムの職員）にお声

をかけて頂くと食事数の計算などの間違いがありませんので、そのようにおねが

いいたします。

おやつにつきましても、甘いものが苦手で断りたい、嫌いな食べ物があるなどの

際は遠慮なく職員までお声をかけてください。

さくら

歩いて行けるところ

に、桜を見に行って

きました。
アートセラピー作品

すてきなお花がたくさ

ん咲きました。

玄関ホールに展示して

おります。お立ち寄りの

際、ごらんください。

はなばたけ

今年も太陽の日をたくさん浴びて

きれいな花が咲くでしょう。玄関

前ですのでご覧くださいね。

～編集後記～（へんしゅうこうき）

心地よい風と若葉の緑が目立つさわやかな季節

ですね。気温差がありますので体調に変化のあ

る方は早めに職員までおねがいします。

社長の家のワンち

ゃんです。時々遊び

に来てくれます。


